

Kleine Anfrage Fraktion SVPplus (Werner Pauli, AP): Bordellbetrieb am Lagerweg 12 in Bern wird eingestellt

Der BZ vom 2. März 2012 ist zu entnehmen: „Lorraine, der Erotikbetrieb am Lagerweg 12 erhält keine nachträgliche Bewilligung. Das Verwaltungsgericht stützt einen Entscheid der Vorinstanzen. Das bedeutet das Aus für das Bordell.“

Die Folge wird sein, dass der heute im Häuserblock Lagerweg 12 zentralisierte Erotikbetrieb sich in verschiedene Wohnquartiere verbreitet und als Massage-Salons etablieren, mit allen negativen Nebenerscheinungen. Unter anderen werden dann Wohnungen, es herrscht ja ohnehin Wohnungsmangel, der Wohnnutzung entfremdet und entzogen.

Andere Städte haben ähnliche Sorgen. Die Stadt Zürich zum Beispiel, plant als Ersatz des Strassenstriches eine Zone mit „Sex-Boxen“.

Ich stelle deshalb dem Gemeinderat folgende Fragen:

1. Was gedenkt der Gemeinderat, zu der sich abzeichnenden Entwicklung zu tun oder entgegen zu wirken?
2. Glaubt der Gemeinderat, das Problem löse sich von selbst und geht zur Tagesordnung über?

Bern, 15. März 2012

Kleine Anfrage Fraktion SVPplus (Werner Pauli, AP): Ueli Jaisli